



広報こうのす



令和3年

7

月号

No.836

かがやき



特集 みんなで支える介護保険(2~6ページ)

次代の介護を担う 若者たちを紹介!

写真：関東福祉専門学校の授業風景

今月号の
おもな内容
CONTENTS

- 7 こうのす乗合タクシー登録は済んでいますか？
- 8 避難情報が変わりました、VACAN Maps 導入
- 9 夏休み平和スタンプラリーを開催
- 10・11 新型コロナウイルスワクチン接種のお知らせ ほか

 マチイロ
スマートフォンで
「広報かがやき」
をチェック!



※ダウンロード無料



鴻巣市ソーシャルメディア
利用してね!

次代の介護を担う若者たちを紹介！

関東福祉専門学校にインタビュー



関東福祉専門学校（中央23-10）は、社会人経験者や海外からの留学生など、さまざまな経歴や年齢の方が在籍しています。

本号では、介護の勉強をしたいと思ったきっかけやどんな仕事をしたいかなど、日本の将来を担う学生の声を紹介します。



今村さん

福祉の仕事をしている母の姿に憧れて、介護の仕事に就きたいと思いました。

同居する祖母はまだ元気ですが、もし体調を崩したら私がサポートしたいです。



小林さん

大学生の時に、高齢者施設でボランティア活動をしたことや、介護施設経営者の加藤忠相さんの考えに感銘を受け、介護の道に進みたいと思いました。

将来は信頼されるケアマネジャーになりたいです。



マノジュさん

故郷のネパールでは、介護保険制度があまり整備されておらず、私が5歳の時に祖母が亡くなりました。

高齢者や家族が安心してサービスを受けられるような国にしたいと思い勉強しています。



福田さん

以前は建設業で働いていましたが、父が認知症を患ったことをきっかけに介護の世界に興味を持ち、県の職業訓練制度を利用して通っています。

将来はケアマネジャーとして、利用者や家族のケアをしたいです。



エンさん

中国から来ました。中国も日本と同じく高齢化社会が進んでいますが、日本ほど介護保険制度が進んでいません。

帰国後に、老人ホームを建てるのが夢です。

介護の仕事をしたい方を応援

鴻巣市

就職支援事業補助金 **最大30万円**

介護の資格を持つ方が市内の介護施設へ新たに勤務すると補助金を交付します。



埼玉県 学費の支援等

公共職業訓練



介護福祉士修学資金貸付事業



介護職員雇用推進事業



教務主任
生方先生

本校では、高齢化社会が進む日本において、今後さらに強みとなる国家資格「介護福祉士」の取得を応援しています。

公的な学費支援制度などを利用し、転職を目指す方など多岐にわたります。

自分の子どもが小さいうちは昼間の勤務、大きくなったら夜勤を入れるなど、多様な働き方にも対応できる業種です。